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第１０回定例委員会会議録 

教 育 長 ）  開会宣言 

教 育 長 ）  会議成立の宣言 

教 育 長 ）  会議録署名委員の指名（河盛委員） 

教 育 長 ）  それでは、審議に入ります。日程第１、専決報告第１４号

「芦屋市立公民館運営審議会委員の委嘱について」を議題とし

ます。提案説明を求めます。 

公 民 館 長 ）    〈議案資料に基づき概略説明〉 

教 育 長 ）  説明が終わりました。質疑はございませんか。 

木 村 委 員 ）  濵田校長が辞められたので、横田新校長になっていると思

うのですが、この公民館運営審議会はいつも岩園小学校から出

すことになっているのですか。 

公 民 館 長 ）  そういうわけではなく、校長会で、役割を振り分けている

ので、岩園小学校の校長先生と固定したものではございません。 

木 村 委 員 ）  校長会で、今年は岩園小学校にやってもらうという話にな

っているということですか。 

公 民 館 長 ）  おっしゃるとおりです。 

木 村 委 員 ）  急遽、横田校長になられることで、結構負荷がかかるので、

いろいろな審議会などに行くとなると、結構しんどいと思いま

す。そういうときは校長会で今はピンチヒッターで出そうかと、

助け合うような形が望ましいのではないかと思ったのですが、

その辺りはどうだったのでしょうか。 

公 民 館 長 ）  学校教育課長にも確認しまして、校長会の代表をされてい

る荒谷校長にも御確認した上で、大丈夫だということなので、
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後任としています。 

教 育 長 ）  他に質疑はございませんか。 

         無いようですので、これをもって質疑を打ち切ります。 

         これより採決いたします。 

本案は、原案どおり承認することに御異議ございませんか。 

              <異議なしの声> 

         御異議なしと認めます。 

よって本案は原案のとおり承認されました。 

        〈専決報告第１４号採決。結果、承認（出席委員全員賛成）〉 

教 育 長 ）  閉会宣言 


